
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre as ações realizadas pelo município 
no  combate  e  prevenção  às  Infecções  Sexualmente  Transmissíveis 
(ISTs).

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Quais  são  as  ações  atualmente  desenvolvidas  pela  Secretaria 
Municipal de Saúde, voltadas à prevenção, diagnóstico e tratamento das 
ISTs?

2-O município possui programas educativos contínuos sobre ISTs em 
escolas, unidades de saúde ou espaços públicos?

3-O município realiza testagem rápida para ISTs? Em quais locais e com 
que frequência? (solicito documentação comprobatória)

4-Existem profissionais capacitados para orientar e atender pacientes 
diagnosticados com ISTs?

5-Quais foram os dados mais recentes sobre casos registrados de ISTs 
no município? (solicito documentação comprobatória)

6-Há campanhas específicas  previstas  para  datas  como o  Dezembro 
Vermelho ou outras ações de mobilização?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de Julho de 2025. 
Professor Jefferson Tavares 

Vereador – PODEMOS
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